

CENTENARIO DEL CONSEJO INTERNACIONAL DE MUJERES

En junio de este año se cumple el primer centenario de Consejo Internacional de Mujeres, acontecimiento relevante por el aporte que viene realizando, desde su fundación, en pro de la mujer, así como por ser una institución aglutinadora de los consejos nacionales afiliados que trabajan en distintos países.

Desde la actitud visionaria de su fundadora, Mrs. May Wright Sewal, destacadas personalidades que lo han precedido acompañadas por diligentes colaboradoras, han orientado y -pautado la inserción de la mujer en todas las áreas del quehacer nacional e internacional.

Muchas y muy importantes fueron sus conquistas, pero la permanencia de instituciones feministas, aún a cien años de su fundación, nos habla a las claras de que todavía no se ha conseguido, en muchos países, la plena incorporación de la mujer al proceso de desarrollo.

El presente trabajo es un aporte a la conmemoración de tan significativo evento. En él procuramos mostrar, lo más sucintamente posible, los hitos más importantes de la historia de nuestro movimiento feminista, entre los que se destaca, con especiales características, la fecunda actividad del Consejo Nacional de Mujeres de Uruguay (CONAMU).